R.I.E. Reino Infantil Evangelístico

Serie de lecciones: Buscando Tesoros.

Escrito por: Uriel Tello y Gina Saltos de Tello Ecuador, 2013.

TEMA: BUSCANDO TESOROS

JUEGOS

La gallina de los huevos de oro

Materiales: disfraz de gallina o una máscara de gallina, música electrónica (incluida en esta lección), huevos de plástico de los que se abren en dos para introducir los papeles con preguntas)

¿Qué hacer?

Quien conduce el juego debe escoger un niño y una niña (los mejores sentaditos y silenciosos)

Un maestro entra disfrazado de gallina bailando al son de la música y mostrando los huevos (5 o 6 huevos) los cuales ya están preparados con preguntas para sus niños, estas podrían ser de lecciones anteriores o como el maestro lo decida.

INTRODUCCIÓN

LA JOYERÍA

Es un lugar donde encontramos muchos objetos de valor como: pulseras, collares, relojes, anillos etc. Cada uno con diferente valor. Podrías pensar que esta pulsera hermosa tiene un valor más alto que este delicado anillo.... Alguien preguntó el valor de de ese pequeño anillo y que creen el valor era de 590,00 dólares sabes porqué? Porque tenía un diamante.... Hay cosas que pensamos que por su tamaño deberían tener más valor.... Dios te ha hecho como ese pequeño anillo, eres muy valioso e importante para él.

VERSÍCULO BÍBLICO

LAS PALABRAS DEL JUSTO SON COMO PLATA ESCOGIDA. PROVERBIOS 10:20

Materiales: lupa; anillo, versículo que viene añadido en este material.

¿Qué hacer?

Esta lupa hace que todo se vea más grande..... puedo ver con claridad el material colocado en este lindo anillo (mientras lo observa de cerca con la lupa) Saben es plata pura y de la buena...Eso me recuerda el versículo Bíblico de hoy: <u>LAS PALABRAS DEL JUSTO SON COMO PLATA</u> ESCOGIDA. PROVERBIOS 10:20

Repetir palabra por palabra el versículo de tal manera que tenga la seguridad de que sus chicos lo hayan aprendido.

HISTORIA BÍBLICA LA PERLA DE GRAN PRECIO

Texto Bíblico: Mateo 13:45

La Biblia narra en este versículo a un hombre que encontró una perla de gran valor en un terreno, este hombre vendió todo lo que tenía para lograr obtener esa tierra que poseía esa codiciada perla. Te imaginas todo lo que tuvo que vender.

Vendió casas, caballos, criados, muebles y ropa, todo para lograr comprar ese terreno.

Ese comprador es Jesús quien dejó el cielo, el trono, dejó a su Padre Dios, su realeza, las comodidades que el tenía en el cielo. Con tal de conseguirte a ti. Porque tú eres muy valioso para Él.

LECCIÓN OBJETIVA # 1

GEÓLOGO BUSCANDO BUENA TIERRA

Los geólogos son los expertos que buscan en la tierra los minerales o elementos para usarlos en diferentes tipos de metales como el cobre, zinc, hierro etc. Estos elementos a simple vista no pueden verse sino a través de pruebas y estudios que ellos hacen, examinándolos muy a fondo.

Así somos nosotros la gente nos mira como algo ordinario pero Dios nos ve de una manera muy distinta, El sabe que en nuestro ser, nuestro corazón tenemos cosas de mucho valor.

LECCIÓN OBJETIVA # 2

PALOS, PICOS Y TNT

Materiales: Palos, picos, carretas, cascos

¿Qué hacer? Para que un metal llegue a ser una joya verdadera tiene que pasar por ciertos tipos de trabajo y procesos muy duros, cuando vemos una joya solo vemos el resultado final y normalmente lo usa la gente muy fina. Pero en el proceso de conseguir los materiales hubieron hombres trabajando con palos, picos y dinamitas explosivas, nosotros somos un trabajo muy fino de un trabajo pesado y duro que Dios hizo, derramar su sangre en la cruz, morir clavado, humillado, golpeado, abofeteado y despreciado, gracias a ese sacrificio y a ese trabajo duro hoy nosotros somos como joyas finas delante de Dios.

HISTORIA DE LA VIDA

UNA PERLA, UNA HERIDA.

Materiales: perla dentro de un estuche y un collar de perlas. ¿Pueden ver estas perlas? A muchas mujeres les encanta lucirlas. Les voy a contar como nace una perla.

Gráfico # 1: En el fondo del mar estan las conchas, ellas cuando quieren comer algo se abren.

Gráfico # 2: Una perla nace de una herida que le causa un diminuto grano de arena; este le hace una herida que hace sangrar a la concha; para curarse este animalito bota su propia baba sobre el grano de arena que se quedó incrustado dentro de ella y mientras pasan los días se va formando esta preciosa perla

Gráfico # 3: De la misma manera nosotros somos como la perla de esta historia Dios permitió que su único hijo fuera lastimado por nuestros pecados, así como el granito de arena tu y yo hemos herido a Jesucristo y lo hicimos sangrar.

Gráfico # 4: pero Él con su amor nos cubrió y ahora somos su perla de gran precio.

LA OBEDIENCIA, MEJOR QUE EL ORO.

INTRODUCCIÓN

BUSCAR LA LLAVE DEL TESORO

Materiales: Baúl, llave

¿Qué hacer?

Colocar muchas llaves en un cordón y con un tiempo designado como 15 o 30 segundos cada participante deberá ir probando cada una de las llaves hasta encontrar la llave correcta para abrir el baúl, si en el tiempo asignado no encuentra la llave se pasara a otro niño. Cuando encuentre la llave hacemos un énfasis que la llave que abre la puerta de las bendiciones se llama "OBEDIENCIA".

VERSICULO BIBLICO

LARGA VIDA HAY EN SU MANO DERECHA, Y EN SU IZQUIERDA RIQUEZAS Y HONRA. PROVERBIOS 3:16

¿Qué hacer?

Todos los chicos deben repetirlo a una voz por 5 veces consecutivas, luego hacerlas desaparecer con la animación de la presentación y premiar a los primeros en repetirlo de memoria, si es necesario repetirlo más veces y asegurarse que los niños lo hayan aprendido.

TIEMPO DE OFRENDAR:

En la lección anterior aprendimos que Jesús dio todo lo que tenia por venir a rescatarnos y ahora nosotros le debemos a EL, Gratitud, una forma de demostrarlo es con nuestros diezmos y ofrendas.

LECCIÓN BÍBLICA:

El pecado de Acán Base bíblica. - Josué 7: 10-26 narrar con ayuda de personajes actuando.

Dios le dio a su pueblo una orden muy estricta, no agarrar nada de ningún otro pueblo ni oro ni ningún otro objeto de valor, un día en la guerra hubo un hombre llamado Acán quien vio un manto babilónico, dos cientas monedas de plata y un precioso lingote de oro, la desobediencia entró a su corazón a través de la codicia y dijo para si mismo, me puedo llevar esto y los generales del ejército no se darán cuenta, pero chicos Dios si se estaba dando cuenta de lo que ocurría y por culpa de Acán perdieron la guerra, entonces los generales fueron delante de Dios y le preguntaron ¿Señor porqué perdimos la guerra? Y Dios les respondió por desobedientes, les dije que no agarraran nada y uno de ustedes tomó cosas de ese pueblo, entonces los generales fueron y averiguaron familia por familia hasta que encontraron a Acan y el dijo todo lo que había tomado. Asi se dieron cuenta que la por la desobediencia de un hombre todo el pueblo había perdido una guerra.

LECCIÓN OBJETIVA # 1

CRISOL Y EL PROCESO DEL ORO

Materiales: joya de oro suficientemente grande o lingote de oro (hecho de cartulina.)

1ª Pedro 1:7

El oro se procesa en el crisol, una de las formas en que el joyero comprueba que el oro esta listo es cuando ve reflejado su rostro en el oro y el oro en el crisol le sirve como un espejo, nosotros nos parecemos mucho al oro y a veces pasamos por procesos muy duros como el crisol en el fuego y Dios se parece al joyero que trabajó en pulirnos y hasta cuando el ve reflejado su rostro en el nuestro, sabrá que estamos listos y completos para el trabajo que el necesita hacer en nuestras vidas.

LECCIÓN OBJETIVA # 2

LOS ELEMENTOS DE UNA BUENA JOYA

Materiales: Estaño, hierro, oro

Para que una joya llegue a ser de muy alto valor lleva un alto contenido de oro mientras más kilates tenga, es mas valioso, pero oro puro no puede ser trabajado, necesita alearse con otros materiales como el estaño que es un material demasiado blando y el oro que es material demasiado barato, así somos nosotros que tenemos un alto contenido de oro que es muy valioso y también tenemos una parte débil como el estaño y otra parte que es dura y de poco valor como el hierro, Dios sabe que tenemos cosas débiles y malas en nuestra vida que también las utiliza para hacer de nosotros algo de mucho valor.

HISTORIA DE LA VIDA

LUISITO NO OBEDECIÓ

- **Gráfico # 1:** Luisito y su mami fueron de compras a un supermercado, pero Luis tenia muchas ganas de un dulce muy sabroso que el decía nomás vea uno de esos y me lo comeré todito, su mami le había dicho que primero debían pagarlo, pero Luís no se aguantaba las ganas, así que llegaron al supermercado y Luís enseguida fue a los dulces, su mami estaba en otro lugar viendo las cosas de la comida.
- **Gráfico # 2:** Luís se cercioró bien de que el guardia no estuviera cerca por ese lugar, y pronto empezó a comer los dulces, el pensaba que su mami y el guardia no se darían cuenta, pero el no había visto que una cámara estaba colocada en ese sector donde grababan todo lo que Luís hacia.
- **Gráfico # 3:** A veces nosotros podemos pensar que las personas no se darán cuenta de las cosas que nosotros hacemos, pero Dios todo lo ve y a El no se le escapa nada de lo que nosotros hacemos.
- **Gráfico # 4:** El guardia fue notificado enseguida de lo que estaba sucediendo en ese sector de la tienda y el corrió a ese lugar encontrando a Luis que se estaba comiendo los dulces.
- **Gráfico # 5:** Cuando se armó el alboroto por lo que sucedía, llego la mamá de Luis muy apenada por lo que había sucedido y Luis fue castigado de manera muy severa por su mami.

Debemos aprender que tanto como Luis y Acán, desobedecieron la orden que les fue dada, Acán desobedeció con el oro y Luis con los dulces y ambas desobediencias desatan un castigo que ninguno de nosotros quiere tener.

LA SABIDURIA, MEJOR QUE EL ORO.

INTRODUCCIÓN

VENDIENDO EN EL MERCADO

Personajes: Tres maestros

Objetos que se vendan por litro, Objetos que se vendan por metro y

Objetos que se vendan por libra.

¿Qué hacer?

Pasa una persona por el mercado y escucha a todos los vendedores ofreciendo sus productos. (Todos gritan para ser escuchados)

Vendedor 1: Venga, venga amiga pase por aquí lleve un litro de sabiduría no encontrará algo mejor que esto es a bajo costo, venga amiguita, venga.

Vendedor 2: Amiga nosotros estamos en oferta solo por hoy por un dólar que usted pague se llevará el doble de sabiduría, yo no lo vendo por litro ni por libra yo se lo vendo por metro.

Vendedor 3: Amiguita venga pase, venga que no le digan que no le cuenten por que a lo mejor le mienten, nosotros tenemos el mejor precio del mercado, nuestro producto va en peso certificado y calidad comprobada. Cliente: Ay Dios que hago.

Maestra: Chicos hoy vamos a acerca de la sabiduría la Biblia dice en Proverbios 1:20 que la Sabiduría alza su voz en las calles y en las plazas pero la sabiduría no se la puede comprar la sabiduría es algo que viene de Dios y sobre eso vamos a hablar hoy, pongan mucha atención.

VERSÍCULO BIBLICO

Mas vale adquirir sabiduría que oro. Proverbios 16:16

SE PIERDE

Personajes: Títere y Maestro

Materiales: Una barra de oro (Construida con cartón) y una botella con la

palabra sabiduría.

Maestro: En este día chicos yo les voy a enseñar el versículo Bíblico solo

permítanme buscarlo por aquí...por acá...más allá...

(Entra el títere tarareando una melodía)

Títere: He, he, he ¿Te sucede algo?

Maestro: Hola(da el nombre del títere) estoy aquí muy avergonzado por no encontrar el versículo para los niños. Títere: eje, eje, eje y este oro no ta alguna idea de cual era el versículo. Maestro: ¿Oro? No, no me recuerda a nada pero no estaría mal tenerlo, ¿Me lo das? Títere: No.
Maestro: Y esa botella que tienes ahí ¿Qué es?
Títere: esto es mucha sabiduría, es mejor tener esto en nuestra vidano te recuerda algo????
Maestro: Creo que si (se queda pensando unos minutos) No, no me recuerda nada. Pero porque mejor no me ayudas a buscar el versículo y dejas las preguntas para luego.
Títere: Yo solo te quería recordar el versículo de hoy que lleva precisamente estas dos palabras: sabiduría y oro (mostrando los objetos a
los niños) Maestro: ahhhh (como si ya lo hubiera recordado) No, no me acuerdo. Si tan solo encontrara el versículo (En este momento un ayudante entra diciendo que lo encontró y se lo entrega)
Maestro: Gracias ese esahora si les podré enseñar y observa bien tu(refiriéndose al títere)
Cuando lo empieza a léer se da cuenta que exactamente tenía las dos palabras: sabiduría y oroMuy avergonzado.
Maestro: Tu tenías razón (nombra al títere) podrías ayudarmo a repetir el versículo para los niños????
Lo repiten dos o tres veces. Maestro: Chicos esto me recuerda que en la vida muchos quieren tener el oro porque piensan que eso les hará poderosospero están equivocados

Maestro: Chicos esto me recuerda que en la vida muchos quieren tener el oro porque piensan que eso les hará poderosos....pero están equivocados porque así como se me extravió el versículo al oro le puede pasar lo m mismo y lo que es peor lo pueden robar... pero si consigues tener la sabiduría de Dios eso jamás te será quitado ni perdido.

LECCIÓN BÍBLICA

SALOMÓN PIDE SABIDURÍA Texto Bíblico. - 1 Reyes 3: 5-15

Drama espontáneo usando a un niño del público.

Personajes: tres o cuatro ayudantes y un niño

Materiales: capa, corona, silla, corazón de cartulina roja con cintas para colgar en el cuello, cartel con las palabras enemigo, sabiduría y una espada, ¿Qué hacer?

Un maestro narra la historia mientras va ayudando al niño a actuar delante

de sus compañeritos.

Nuestro amiguito aquí va a representar a Salomón el rey de Israel, El amaba mucho al Señor, Salomón acostumbraba ofrecer sacrificios para Dios

Un día después de haber estado en la presencia de Dios ofreciendo mil holocaustos a Dios, se puso a descansar y Dios mismo se le apareció en sueños y le dijo.

(Puede usar la voz de un ayudante fuerte y clara o hacer una grabación anterior)

Dios: Pídeme lo que quieras.

Mientras el niño duerme se desarrollan tres escenas

Sale un ayudante con un cofre lleno de joyas y se le pasea al rey que estás dormido, el solo tiene que levantar el dedito diciendo NO.

Un segundo ayudante entra con una espada y un cartel que dice enemigo mientras detrás de este viene otro y lo toma por detrás para matarlo... pero el rey con su dedito dice NO.

Un tercer ayudante entra con un corazón rojo y un cartel que dice sabiduría y el rey con su dedito dice SI.

Así fue como Salomón el rey escogió a la Sabiduría y Dios se lo concedió pero también le dio las otras cosas: Poder, fama, riquezas.

Niños esto nos enseña que es mejor obtener y buscar la sabiduría de Dios que nos hace distinguir entre el bien y el mal y escoger lo que es mejor para nuestra vida.

LECCION OBJETIVA # 1

LA SABIDURÍA HUMANA Y LA SABIDURÍA DIVINA

Materiales: un libro con un cerebro y una Biblia con un corazón ¿ Qué hacer?.

Vemos tres nombres en la pizarra Baldor que sabía muchas matemáticas y era un hombre muy inteligente también tenemos a Sócrates y Aristóteles pensadores que influyeron mucho en el pensamiento antiguo y moderno de la humanidad, pero su conocimiento no nos enseñó cómo llegar a Dios, aquí tenemos estos dos libros, este libro es humano y solo habla de conocimiento en ciencia y aquí tenemos a la Biblia, este es el libro que lo inspiro Dios, los libros humanos solo nos dicen lo que tenemos que hacer en esta tierra para vivir, pero la Biblia nos enseña como llegar al cielo y vivir eternamente con Dios.

LECCION OBJETIVA # 2

MATERIA PRIMA

Materiales: caja de cartón con letrero que diga fabrica, harina y un pan, lamina de oro y un anillo, lamina de plata y una esclava de plata, un letrero de sabiduría y otro letrero que diga ciencia.

¿Qué hacer?

Entra el maestro y señala la caja de cartón mientras a los chicos les dice que esta caja ejemplifica una fábrica, al poner harina y activar la fábrica, esta produce un pan, al poner la lámina de oro, esta fabrica un anillo de oro y al poner la lámina de plata esta entrega una esclava de plata, ahora vamos a colocar dentro de la fábrica a la sabiduría y al activar la veamos que sale... si salió ciencia, al igual que todos estos productos necesitaron una materia prima, la ciencia, el conocimiento y la inteligencia necesitan de la sabiduría que viene de Dios.

HISTORIA DE LA VIDA EL NIÑO QUE TOMÓ UNA BUENA DECISIÓN

- **Gráfico # 1:** Jorgito estaba caminando cunado salerion dos muchachos que fingian ser amigos de el y le dijeron vamos con nosotros, vamso a tener mucho dinero el dia de hoy. es posible que a ti te hagan la misma oferta hoy, pero recuerda que siempre tenemos que ver, de donde viene la riqueza y uno de los chicos tenia la cara cubierta, por eso Jorgito decidió no ir con ellos.
- Gráfico # 2: ellos tenian un plan malo, estaban en el bosque asaltando a las personas y quitandoles el dinero que llevaban y en efecto, tenian dinero que le estaban quitando a las personas. lo que ellos no sabian era que la policia les estaba siguiendo los pasos y que en esa tarde los iban a capturar
- Gráfico # 3: un policia era el encargado de esa operación y cuando los vió en el asalto, saltó a escena y les grito ialto allí! ilas manos arriba! ellos se pusieron a temblar y luego llegaron más policias que estaban escondidos y se los llevaron a la estación, quizas Jorgito si hubiera estado con ellos, también hubiera marchado a la policia como complice de los ladrones.
- **Gráfico # 4:** Al día siguiente Jorgito salió a comprar el preiódico y vió en primera plana que los capturados eran aquellos chicos malos, que fingian ser amigos, ellos solo querian involucrarlo en ese mal asunto, Jorgito comprendió lo que dice la palabra, que mejor tener buen nombre que poseer riquezas de forma incorrecta.

RIQUEZAS EN EL CIELO

INTRODUCCIÓN

Sketch: El pirata

La canción del pirata sonando, voz en off, la biblia dice que el ladrón vino para matar, robar y destruir.

Pirata: Oh que linda niña, pero a mi no me gusta cuando los niños son felices, así que voy a ver que le robo para que este triste y llorando.

Niña: Gracias papito Dios porque tu eres quien le da paz a mi alma.

Pirata: Ah ya se, ese baúl lleno de tesoros es lo que me voy a llevar.

Niña: Oh un señor pirata

Pirata: Mm, no niña, no soy un pirata, voy a una fiesta de disfraces,

jajaja

Niña: Pero a usted le gusta el oro

Pirata: Si, a mi me encanta el oro

Niña: Entonces si es pirata

Pirata: No, no, digo que a mi me gusta el loro, este loro (señalando el loro de pirata que debe llevar) oh mira que lindo paisaje, mira para allá (señalando un lugar y cuando la niña observa el aprovecha y sale con el baúl)

Niña: Señor y donde es la fiesta de disfraces? Oh me dejo hablando sola

Maestro: chicos hoy vamos a hablar de cómo cuidar nuestro tesoro, ya que aprendimos en lecciones anteriores de que es nuestro corazón el más grande tesoro, debemos aprender a cuidar nuestro corazón y poner nuestro tesoro en el cielo, pongan mucha atención.

VERSÍCULO

NO HAGÁIS TESOROS EN LA TIERRA MATEO 6:19 EL LADRÓN DE VERSÍCULOS.

(Si decide hacer el versículo en cartulina y prendas de vestir.)

Una persona disfrazada de ladrón con capa negra y antifaz, mientras los chicos repiten el versículo este personaje entrara y se robara una prenda

LECCIÓN BÍBLICA

¿DÓNDE ESTÁ TU CORAZÓN?

Base Bíblica.- Mateo 6:19-24

Materiales: un anillo en su estuche.

Donde esta tu tesoro, allí estará tu corazón Mateo 6:19-24 llevar una cajita con un anillo dentro y decir que este anillo representa algo demasiado valioso y donde esté este anillo, mi atención y cuidado estará allí, y estaremos pendientes si alguien se acerca, tener el temor que alguien quiera llevárselo o que alguien lo quiera ver, así como estamos pendiente del anillo, así mismo quiere Dios que tengamos el cuidado con nuestro corazón y nuestro compromiso con El.

Si nuestro tesoro está en el cielo podemos estar seguros de que nadie podrá robárselo, porque allí no existen ladrones ni los piratas pueden entrar.

LECCIÓN OBJETIVA # 1

NUESTRO TESORO EN EL CIELO

Materiales: Envase pequeño y transparente lleno de arroz lenteja o cualquier grano pequeño, 3 pelotitas pequeñas. ¿Qué hacer?

¿Cómo poner nuestro tesoro en el cielo? Tener el envase transparente con tapa llena de arroz o el grano que haya elegido, tres pelotitas cada una representara oración diaria, lectura de la palabra y diezmos y ofrendas. Hacer énfasis que cada una de estas cosas que representan las pelotitas son indispensables para poder decir que tenemos nuestro tesoro en el cielo. Llenar poco a poco el balde con el arroz y cada vez que echemos

un puñado de arroz indicar que representa una actividad diaria, como lavarse los dientes, ducharnos, desayunar etc. Cuando este lleno intentar poner las tres pelotitas de oración, lectura y ofrendas y notaremos que esta no puede cerrar, igual que nuestros días, no pueden cerrar bien al hacerlo de esta manera, pero algo distinto sucede al proceder de la siguiente forma, vaciar el envase de nuevo e introducir las tres pelotitas primero, y en ese orden debemos hacerlo en nuestras vidas, la oración diaria al amanecer, la lectura de la palabra y también nuestras ofrendas a Dios. Y luego introducir el arroz en el balde por cada puñado una actividad y sorpresa más grande, ahora si, nuestro día cierra de la manera correcta.

LECCIÓN OBJETIVA # 2 LA LLAVE TANGIBLE Y LA LLAVE DE SABIDURÍA

Materiales: candado con llave y candado de combinaciones

¿Qué hacer?

Aquí tengo un candado para poder cerrar este baúl, (cerrarlo) y aquí tengo la llave para poder abrirlo cuando lo desee, ¿pero que pasaría si esta llave se pierde o me la roban? (permita respuestas) correcto, otra persona puede abrir el baúl y llevarse los tesoros que tengo allí, si esta llave se pierde nunca mas podre abrir este baúl, pero les presento este candado, este no utiliza llaves, sino combinaciones numéricas, aquí no hay llave que me roben ni problema en que se pierda, porque es algo que poseo en la memoria, ¿saben a que me recuerda eso? A los versículos bíblicos, podrán quitarme todo y hasta robarse la biblia, pero si me acuerdo de los versículos bíblicos, jamás podrán quitármelos de mi mente.

HISTORIA

Sketch 2ª. Parte: El pirata.

Entra de nuevo el pirata

Pirata: en este baúl no hay nada, solo dice riqueza, alegría, paz, amor y bendición hay solo papeles y no hay nada, ¿Dónde tendrá sus cosas esta niña?

Maestro: ¿saben porque el pirata no encontró cosas para poder robárselas? Así es, porque ella no tiene su riqueza aquí en la tierra, la tiene en el cielo, donde los ladrones no pueden entrar.

Ministración

hoy tenemos algo especial de Dios para ti, así como cuando una pareja se compromete y hace un pacto lo hacen con un anillo de mucho valor, hoy Dios quiere hacer un pacto contigo y hacer una promesa para ti, El lo dijo y lo hizo hace mucho tiempo atrás y hoy queremos sellar esta palabra. Repite conmigo esta oración: Padre eterno hoy venimos en el nombre de Jesús para decirte que estamos agradecidos, porque dejaste tu trono, para venirme a rescatar y hoy te acepto como mi único y suficiente salvador.